



See below for English message

La légende du Canot volant est bien connue, mais elle n'a jamais été racontée et chantée dans son entièreté par une chorale. Nous avons décidé de changer ça! Joignez-vous à la Chorale Saint-Jean le 12 avril à 15h00 pour entendre la première d'une grande œuvre de huit mouvements sur cette aventure iconique de la francophonie, composée spécialement pour la chorale. Avec des textes superbes de Félix Delage-Laurin merveilleusement mis en musique par le compositeur Rémi St-Jacques, la *Cantate de la Chasse-galerie* vous promet une toute nouvelle expérience musico-culturelle. Une sélection de pièces variées complètera ce programme unique qui est à ne pas manquer!

Cantate de la Chasse-galerie : inspirée de la légende du Canot volant

Dimanche 12 avril, 15h00 - First Presbyterian Church (10025-105^e rue)

Billets disponibles en ligne à lepointdevente.com, auprès des membres et à la porte
25\$ Adultes|Adults / 15\$ Aînés et Étudiants|Seniors and Students



The legend of the Flying Canoe is well known, but it has never been told and sung in its entirety by a choir. On 12 April, that is going to change! Join Chorale Saint-Jean on April 12th at 3:00 p.m. to hear the premiere of a brand-new eight-movement work on this iconic and adventurous legend, composed especially for our choir. With superb lyrics by Félix Delage-Laurin, beautifully set to music by composer Rémi St-Jacques, **la Cantate de la Chasse-galerie** promises a whole new choral-cultural experience. A complete translation will be available. A selection of other favourites will round out this unique programme, which is not to be missed!

Cantate de la Chasse-galerie: inspired by the legend of the Flying Canoe

Sunday, April 12th, 3:00 p.m. - First Presbyterian Church (10025-105th Street)

Tickets available online at thepointofsale.com, from members, and at the door
\$25 Adults | \$15 Seniors and Students